



PONÈNCIA:

“La desautorización de la autoridad”

Per Graciela Elosegui Gerardi (Psiquiatra - CSMA Maresme Sud. Comunitat terapèutica del Maresme).

La ponencia pone al trabajo la pregunta que desde el CDIAP de Mataró llega al CSMA del Maresme Sud: *¿Qué dicen los padres?*

Desde el CSMA, más específicamente de personas que se reciben allí, llama la atención que cada vez con más insistencia verbalizan una queja que denuncia, que en tanto padres, ven su palabra cada vez más desacreditada por el discurso imperante.

Partiendo de que otrora los padres, el maestro, el médico, el sacerdote, los profesionales, eran figuras que representaban la autoridad, dicha queja nos concierne especialmente.

Al modo de una suerte de ensayo y apoyándonos en un caso clínico intentamos hacer una lectura y encontrar ciertas respuestas, a la luz de la incidencia de la época en la subjetividad y en nuestras prácticas.

Época caracterizada por el acoplamiento del capitalismo, la ciencia y la tecnología.

Prácticas, cuya herramienta principal para operar, es la palabra.

Autoridad, que si se pretende auténtica, no se inscribe en primera persona. Es del orden del reconocimiento.